

NL35 発送作業に参加して

高江洲 将行



11月6日(土) ニュースレターの発送ボランティアに参加しました。10月のABK秋祭り以来のボランティア参加でした。今回NL作業のボランティアを通じて、前回のABK秋祭りからつなげて、NGO(NPO)活動の流れがまた一つ学ぶことができ、充実した時を過ごせました。

初めに参加者、スタッフの方も含めて自己紹介ワークショップをしましたが、一緒に作業をする人同士のことを知ることができて、且つ初めてボランティア参加をする人にとっては緊張もほぐれる、素晴らしいプログラムだと思いました(紹介項目に「趣味」「この冬チャレンジしたいこと」「今一番行きたい所」がありました)。

ニュースレターは日頃アジア基金に寄付をいただいている方々への感謝と活動報告を丁寧に書いてあって、作業しながら社会貢献の一ページに関わって嬉しかったです。作業がとてもスムーズにいったそうですが、今までスタッフの方やボランティアの方たちの蓄積と、夜遅くまでレターを作成したスタッフの努力の賜物だと思います。

今回のボランティアに参加してますます社会貢献で生きよう！と思いました。ありがとうございました。

